

Medienmitteilung – 17. Juni 2025

Neuer Chefarzt Allgemein- und Viszeralchirurgie

PD Dr. med. Dr. sc. nat. Perparim Limani wurde von der Geschäftsleitung der Kantonsspital Aarau AG (KSA) zum neuen Chefarzt und Klinikleiter der Allgemein- und Viszeralchirurgie gewählt. Der 42-jährige Spezialist für Allgemein- und onkologische Viszeralchirurgie sowie für roboter-assistierte Operationstechnik übernimmt die Position per 1. Dezember 2025.

«Mit PD Dr. Limani gewinnen wir einen ausgewiesenen und führungsstarken Experten für Allgemein- und onkologische Viszeralchirurgie fürs KSA, der sich auch in der Ausbildung und der Wissenschaft engagiert. Damit bringt er ideale Voraussetzungen mit, um die Zukunft der Klinik mit verschiedenen hochspezialisierten Leistungsaufträgen erfolgreich mitzugestalten. Mit ihm stärkt das KSA zudem die Roboter-Chirurgie weiter», freut sich Dr. Markus Meier, Chief Executive Officer. PD Dr. Limani folgt auf Prof. Dr. med. Mark Hartel, der Ende November das Pensionsalter erreicht. Das KSA freut sich, dass Prof. Hartel über das Pensionsalter hinaus als Senior Consultant seine Fachexpertise zur Verfügung stellen wird.

PD Dr. Limani wechselt vom Universitätsspital Zürich (USZ) ans KSA, wo er zuletzt als Leitender Oberarzt Sektion Allgemeinchirurgie und Operative Onkologie am Department für Viszeral- und Transplantationschirurgie tätig war. Mit seinem Schwerpunkt in der onkologischen Chirurgie arbeitete er eng mit anderen onkologisch spezialisierten Disziplinen wie beispielsweise der gastrointestinalen Tumorbehandlung oder der gynäkologischen Chirurgie zusammen – ganz im Sinne einer exzellenten Patientenversorgung. Er leitete das Da-Vinci-Roboterprogramm in der Allgemeinchirurgie am Roboterzentrum des USZ und ist damit ein Experte für roboter-assistierte Operationstechnik. Weiter engagiert sich der Luzerner am Careum Zürich als Dozent, um neuste wissenschaftliche Entwicklungen interprofessionell an medizinische Fachpersonen weiterzugeben. Seine chirurgische Ausbildung absolvierte PD Dr. Limani am Universitätsspital Zürich, mit zusätzlichen Stationen am Kantonsspital Frauenfeld und am Spital Männedorf sowie einem klinischen Fellowship in chirurgischer Onkologie am renommierten MD Anderson Cancer Center in Houston, USA. Er hat an der Universität Zürich habilitiert sowie in der Medizin und in der Humanbiologie doktoriert. Weiter hat er an der Universität Basel den Master in Medical Drug Development erworben und den Facharzt in pharmazeutischer Medizin abgelegt.

PD Dr. Limani freut sich auf seine neue Aufgabe: «Für mich stehen eine hochqualitative Allgemein- und Viszeralchirurgie sowie die Zufriedenheit unserer Zuweisenden und Patientinnen und Patienten im Zentrum. Darüber hinaus lege ich grossen Wert auf die Aus- und Weiterbildung des chirurgischen Nachwuchses, gerade auch in der Robotik. Mit innovativen und zukunftsorientierten Therapiekonzepten möchte ich die chirurgische Versorgung im KSA nachhaltig mitprägen und weiterentwickeln.»

Medienkontakt

Joël Hoffmann, Media Relations
Telefon +41 62 838 94 60
E-Mail medien@ksa.ch

Das Kantonsspital Aarau, das KSA am Bahnhof in Aarau, das KSA Lenzburg sowie das KSA Frick behandeln jährlich über 32 600 Patientinnen und Patienten stationär sowie rund 700 000 ambulant. An unseren Standorten versorgen wir die Bevölkerung rund um die Uhr mit medizinischen Leistungen, von der Grundversorgung über die spezialisierte bis hin zur hochspezialisierten Medizin. Mit rund 4800 Mitarbeitenden sind wir einer der bedeutendsten Arbeitgeber im Kanton.

Besuchen Sie das KSA auf www.ksa.ch, [X](#), [LinkedIn](#), [Facebook](#), [YouTube](#) oder [Instagram](#). Spannendes rund um Ihre Gesundheit finden Sie auf unserem [Blog](#).